

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

François-Marie BUSSARD

Nouvelles

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1933, tome 32, p. 311

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

NOUVELLES

PROFESSIONS RELIGIEUSES

M. Paul Girard a prononcé ses vœux simples chez les Salésiens du Bienheureux Jean Bosco, à La Navarre (France). Le nouveau profès se trouve actuellement à l'Institut des Salésiens de la Longeraie, près de Morges.

M. Jean Fracheboud, de Vouvry, a fait profession simple à l'Abbaye cistercienne de Tamié (Savoie), le 1er novembre.

M. Denis Terraz a prononcé ses vœux simples, en l'église de l'Abbaye, le 9 novembre.

NOMINATIONS

M. le Chanoine **Henri Petit**, Révérendissime Vicaire général de Genève, a été nommé par S. E. Mgr Besson, Chanoine titulaire non résident de la cathédrale de Fribourg.

M. le Chanoine **Paul Fleury**, curé d'Aigle, a été nommé membre du Comité de la Fédération catholique vaudoise, section cantonale de l'Association populaire suisse.

M. Charles Gollut, sous-préfet et président de Massongex, ancien professeur de gymnastique dans notre Collège, vient d'être nommé par le Conseil d'Etat, préfet du district de St-Maurice.

SUCCESSIONS UNIVERSITAIRES

M. Georges Ribordy, de St-Maurice, a passé brillamment son examen d'état de pharmacien, à l'Université de Genève.

M. Prosper Zufferey, de Vissoie, a subi avec succès ses examens de licence ès-sciences commerciales, à l'Université de Fribourg.

Nos vives félicitations.

F.-M. B.